

MENSAJE DONADO POR EL GRUPO DEL AMOR DEL LA SS. TRINIDAD

www.gruppodellamoredellasstrinita.it E-mail: info@gruppodellamoredellasstrinita.it

MENSAJE DEL DOMINGO 3 DE NOVIEMBRE DE 2024

(Primer domingo del mes)
OLIVETO CITRA (SA) ITALIA

SANTA BERNARDETA

Mis hermanitos y mis hermanitas, yo soy su hermanita **Bernadette**, ora con sus corazónes, presten toda su atención a **Bella Senora**, no dejen que el mal los turbe, los distraiga, los distraiga para no permitir que vuestras oraciones lleguen al **Inmaculado Corazón de María**, que puede hacer tanto por ustedes, Ella tiene el poder de intercesión ante **Dios Padre Todopoderoso**, Él todo lo concede, porque lo que le piden siempre es bueno para vuestras almas.

El mal los vuelve ignorantes, para no dejarlos entrar en el misterio de la fe y de la oración, la gente ora, ora, ora, pero sólo pierden el tiempo, porque los corazones se cierran junto con sus ojos que miran con malicia, la oración convierte los corazones, cambia la vida de quien la practica, acercando su alma a la **SS. Trinidad**, es ayudar a los demás, sean quienes sean, a llegar al Paraíso, hacia donde todos están dirigidos.

El paraíso es para todos, y es el lugar más hermoso que **Dios Padre Todopoderoso** ha creado, el mundo no es tan hermoso como el Cielo, hay libertad allí, hay esclavitud en el mundo, hay amor allí, hay odio en el mundo, hay paz, en el mundo hay guerras, discordia, confusión y mucho más, allí hay alegría, en el mundo hay tristeza.

¿Entiendes la diferencia entre el Cielo y el mundo que está de paso? Pero la ignorancia que les da el mal no les hace ver todo esto.

Mis hermanitos, mis hermanitas, construyan castillos en el Espíritu, apunten alto con humildad, compitan amándose, ayúdense, perdónense, su prójimo necesita ser amado y perdonado, cuiden a su prójimo con amor, sólo de esta manera se sanan, sanan y llenan sus almas.

La Iglesia está muy alejada de esta realidad, hoy estas virtudes que ya no se practican, ya no se enseña a la gente que el camino al Cielo es la oración, la Iglesia se ha convertido solo en un centro de poder como muchos otros, por eso hay tanta confusión en el mundo, muchos han abandonado la fe cristiana, muchos aunque todavía creen, lo hacen de manera equivocada, poniendo límites a **Dios Padre Todopoderoso**, hablando de la **SS. Trinidad** como si fuera cosa del pasado.

El mundo todavía tiene que experimentar la presencia de **Dios Padre Todopoderoso**, a pesar de los castigos, de los acontecimientos naturales, no ven el poder de **Dios Padre Todopoderoso** y la misericordia de **Jesús** Hermano nuestro, no entienden que todo el mundo está llamado a la conversión, a cambiar de vida y a creer que la salvación sólo la puede dar **Dios Padre Todopoderoso**, porque los poderosos de este mundo, por muy poderosos que sean, no pueden asegurar la salvación a nadie.

Con tristeza les digo, que también Lourdes vive en confusión, toda Francia debería haber sido una nación convertida, por los milagros, las curaciones que tuvieron lugar en Lourdes, pero aunque el plan de Dios Padre Todopoderoso ha sido obstaculizado, aún no ha terminado, los castigos que se producirán los llevarán al punto de rebajarse a la voluntad de Dios Padre Todopoderoso.

El mundo entero se inclinará ante la voluntad de Dios Padre Todopoderoso, porque los planes, los establecidos, serán revelados al mundo con gran justicia.

El fin de los tiempos el mundo verá, las cosas del Cielo aquí en la tierra y no podrán negar la evidencia, y los poderes caerán incluida la Iglesia.

Oren mis hermanitos, oren mis hermanitas, ayuden la **Bella Señora**, juntos podemos ser una fuerza, incluso si el mal prevalece en el mundo, pero la **Bella Señora** El mal lo tiene bajo sus pies por voluntad de **Dios Padre Todopoderoso**, Por qué **Jesús** Nuestro Hermano ya lo venció, con su muerte y Resurrección.

Cuando oren piensen en estas cosas y el Espíritu los ilumine con mucho más, no pidan cosas materiales, porque **Dios Padre Todopoderoso** sabe todo lo que necesitan.

Mis hermanitos, mis hermanitas, oren por las almas del purgatorio, muchas almas terminan allí y las oraciones son pocas. Hoy juntos hacemos algo por ellos, cada uno de ustedes crea un ataúd y ora por las almas fallecidas que les pertenecen, comience con ellas, y luego día tras día agregarán a este ataúd los nombres de todos aquellos que les piden oraciones, cada vez agregan un nombre, ese día harán una renuncia por esa alma a la que están orando, comprométase a hacer esto, así un día también habrá quienes oren por ustedes.

Mis hermanitos, mis hermanitas, tenía tantas ganas de hablar con ustedes, volveré pronto, recuérdenme en sus oraciones, me haré sentir cerca de ustedes. Los amo mucho, sean obedientes, porque la obediencia agrada a Dios Padre Todopoderoso, pero no obedezcan al mundo, yo tampoco lo hice nunca.

Tengo que irme ahora, allí **Bella Señora** me llama, Ella nos bendice a todos, en nombre del **Padre**, del **Hijo** y del **Espíritu Santo**. Amén.